

Dritter Neuzugang in letzter Minute

Geschrieben von: Fabian Mades
Montag, den 11. Juni 2012 um 09:38 Uhr -

Kurz vor Ablauf der Wechselfrist wechselte am 31.05. noch Wolfgang Kräll von der SG Kisselbach/Pfalzfeld/Wiebelsheim zum TuS Dichtelbach. Wolfgang hat in den beiden vergangenen Wochen am Training in der Römerhalle teilgenommen und auf Anfrage einem Wechsel zum TuS zugestimmt. In der abgelaufenen Saison hat er noch für die SG in der 2. Bezirksliga gespielt. Er wird allerdings nach eigenem Wunsch künftig lediglich als Ersatzspieler aufgestellt werden.